



Presseinformation 4 Sterne-Hotel Edelweiss Zürs/Arlberg Winter 2023/24

Ski in, Ski out und angenehm anders: Das 4 Sterne-Skhotel Edelweiss am Arlberg/Zürs

Aus dem Skioverall in den Dschungel: Das Edelweiss am Arlberg setzt neue Style-Akzente

„Stay sexy in a distant universe“ heißt der Wahlspruch des Edelweiss am Arlberg: Und wirklich ist das erste Skihotel in Zürs seit 1856 einfach anders, mutiger, cooler. Beim Eintreten ins Haus begrüßt eine hochsympathische Giraffe mit Blumenkränzchen auf dem Kopf. Im Restaurant versammeln sich Tiger, Zebras und Flamingos und gucken den menschlichen Paradiesvögeln beim à-la-carte-Genuss zu. Neu im Dschungel sind in diesem Jahr „wilde“ Skispinde, in die man erst Ski & Co verstaут, bevor’s dann über einen Leopardenteppich direkt zum Après Ski-Drink geht. Ist doch die neue „Zürserl Ski Lounge“ im Edelweiss eine trendige Mischung aus Skikeller und Après Ski-Bar. Wer den außergewöhnlichen Edelweiss-Stil liebt, kann sich im neuen Shop „Eyecatcher“ mit nach Hause nehmen. Wie die aus Edelweiss-Stoffresten liebevoll genähten Hunde-Accessoires. Hunde auf Skiern? Ganz so weit geht der Edelweiss-Zoo nicht. Aber im Winter 2023/24 dürfen Frauchen und Herrchen endlich mal gemeinsam auf die Bretter, während der Verbeiner bespaßt wird. Ist doch das Edelweiss am Arlberg das einzige Haus mit einem Hundesitting-Angebot. Dazu kommen 62 unverwechselbare Zimmer. Und neben klassisch-regionaler Küche auf höchstem Niveau (Stefan Reichel im Edelweiss-Restaurant) gibt es zum dritten und letzten Mal als Pop-up das „TIAN am Berg“ mit der ersten vegetarischen Kulinarik in Zürs. Die Kreationen von Paul Ivić sind Stern- und Hauben-dekoriert und spielen in der weltweiten Veggie-Liga an höchster Stelle mit. Da war doch noch was? Richtig: Perfektes Ski in, Ski out am Arlberg! Die Trittkopfbahn, Dreh- und Angelpunkt des Skigebiets Lech Zürs, liegt mit 305 Top-Pistenkilometern vor der Haustür. Und wer mal so richtig feiern will, sollte den Platz im legendären Flexenhäusl zum Fondue-Abend mit „Nachspiel“ frühzeitig buchen.

Kurztext: 1.813 Zeichen

Von Jahr zu Jahr entwickelt sich der auffallend andere Edelweiss-Stil weiter: Die (immer wieder prominente) Gästeschar schätzt, dass sich das Haus angenehm leger anfühlt – und doch bunt

und ungewöhnlich, retro und stylisch zugleich ist. Mehr Hipster als Mainstream. Oder anders gesagt: tierisch gut! Denn der Zoo, der sich hier in der Hotelhalle, im Restaurant und neuerdings auch in der neuen „Zürserl Ski Lounge“ tummelt, ist wirklich sagenhaft. Giraffen nicken freundlich, Zebras blinzeln begeistert aufs Ski-Material, das im neuen „Dschungel“ der Skispinde verstaut wird, während ein Flamingo schon mal einen coolen Drink in der Hand hält. Oder war's doch ein menschlicher Artverwandter? „Ossis Skiverleih“ ist übrigens gleich nebenan: alles unter einem Dach! Ski in, Ski out, Drink on – könnte man den idealen Tagesablauf im Edelweiss beschreiben. Die im letzten Jahr neu gestalteten Superior-Zimmer zelebrieren dagegen den „Toile de Jouy“-Stil. Nostalgisch ist auch das einstige kostbare Frühstücks-Service des Edelweiss, das ideenreich zu Etageren verarbeitet wurde: „Recycling“ der edelsten Sorte und ein „must have“ aus dem neuen, sehenswerten Edelweiss-Shop!

Gemüse als Gourmet-Star & Party als Fondue-Beilage

A propos: Was hier auf den Teller kommt, ist ebenso ausgefallen wie das ganze Haus. Im nunmehr dritten und letzten Jahr öffnet als Pop-up-Restaurant das mit 3 Gault Millau-Hauben gekrönte „TIAN am Berg“: ein Hotspot am Arlberg als erstes und einziges vegetarisch-veganes Restaurant. Es huldigt dem legendären Geschmacks-Universum von Paul Ivić, der Gemüse in Szene setzt wie kein anderer. Das Sharing-Konzept kommt für die gemeinsame Entdeckungsreise in die Tischmitte. Ein herrlicher Vanillerostbraten ist dagegen eine der Spezialitäten von Stefan Reichel, der im Edelweiss-Restaurant jeden Abend à la carte auf höchstem Niveau regional-klassisch kocht. Dazu kommen die Edelweiss-Bar, der berühmte All Day-Klassiker am Arlberg mit Barchef Patrick Fender und die neue „Zürserl Ski Lounge“ fürs coole Ankommen nach dem Skifahren an mehreren Tagen die Woche, immer wieder mit Events und Livemusik. Aber auch das legendäre Fondue-Essen inklusive Party im urigen Flexenhäusl bei Hüttenwirt Peter Dobner.

Skifahren für Hundebesitzer? Aber gern!

Dass Lech-Zürs das größte zusammenhängende Skigebiet Österreichs mit 88 topmodernen Bahnen und Liften ist, begründet den Ruf des Arlbergs als Top-Destination. Im Edelweiss liegt eines der besten Skigebiete der Alpen direkt vor der Haustür, dazu 305 Pistenkilometer und 200 km hochalpine Tiefschneeabfahrten. Ein Ski-Traum für alle Zweibeiner! Vierbeiner haben es schwer mit skibegeisterten Frauchen und Herrchen? Nicht so im Edelweiss: Dort wird ganz neu Hunde-Sitting angeboten – und man freut sich mit Hundebetten und liebevollen Kleinigkeiten auf die „Fellnasen!“ der Gäste.

Langtext: 4.769 Zeichen

Infos: Hotel Edelweiss, Irmgard & Karl Wiener, Zürs 79, A-6763 Zürs am Arlberg, Tel: + 43 5583/2662, welcome@edelweiss-arlberg.at, www.edelweiss-arlberg.at.

Texte/ Bilder zum Download unter www.pressegroup.com (Veröffentlichung gegen Belegexemplar)



Presse: Barbara Angerer-Winterstetter, Pressegroup.com, Tel +49/89/418 518-91, dialog@pressegroup.com